

## Holguín recuerda el histórico 16 de abril

- Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 12:35

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 453

---



Enrique Martínez Rodríguez, holguinero que cumplió misión internacionalista en Angola en 1989, asegura que es más fácil combatir que verse reconocido en acto público un día como hoy.

Así se expresó este hombre que desde este 16 de abril, ostenta el grado de Mayor de la Reserva, rango a él conferido, junto a otros en toda la provincia con esta misma jerarquía, así como de capitán o subteniente, en el acto de ascenso con motivo del aniversario 63 de la Proclamación del carácter socialista de la Revolución cubana, Día del Miliciano y del trabajador del Partido Comunista de Cuba, realizado frente al Monumento a Lucía Íñiguez Landín.

En la ceremonia, presidida por Osmani Viñals García - miembro del Comité Provincial del Partido y primer secretario en el municipio cabecera, y el General de Brigada Florencio Navas Guevara - jefe de la Región Militar Holguín-, Coronel Nolberkis Pereda Méndez - jefe del Sector Militar -, entre canciones y poemas patrióticos, se realizó el ascenso, que incluía a una mujer, a quien se le entregará su grado correspondiente en otro momento, pues hoy se prefirió protegerla dado que - según informó el líder partidista - tenía malestares propios de su estado de gestación.

A nombre de los holguineros ascendidos, el capitán Adolfo Silva Labrada resaltó: un día como hoy, desde la tierra de Calixto García y que vio nacer al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, y al General de Ejército Raúl Castro Ruz, hacemos patente nuestro

## Holguín recuerda el histórico 16 de abril

- Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 12:35

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 453

---

compromiso de ser siempre fieles al legado de nuestros héroes y mártires, y a ustedes nuestra confianza en la garantía de un futuro mejor para la Patria.



En la celebración, Viñals García, a nombre del Partido, entregó un reconocimiento a la Región Militar Holguín, que recibió el General de Brigada Florencio Navas Guevara.

En las palabras de clausura Yarine Sánchez Fernández, miembro del buró municipal del Partido en Holguín, felicitó a todos los que han sido ascendido, además ratificó que desde ese insigne lugar, erigido a la memoria de la una de las mujeres más valiosas de nuestra historia, Lucía Íñiguez, esta generación No fallará jamás al ejemplo imperecedero de aquellos que dieron su vida por la libertad de la Patria.

Enfatizó asimismo: ... continuamos luchando por mantener la gloria que se ha vivido y que seguiremos afirmando, sin vacilación, la unidad, compromiso y firmeza de nuestro pueblo, que desfilará este Primero de Mayo en esta Plaza con el ímpetu y el entusiasmo de seguir Por Cuba,

## Holguín recuerda el histórico 16 de abril

- Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 12:35

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 453

---

juntos creando.

Luego de concluido el acto, Osmani Viñals García, primer secretario del Partido en el municipio de Holguín, habló con los homenajeados y demás participantes, en cuya últimas palabras destacó: Ratificó la felicitación a los ascendidos, y que lo más importante es el corazón, la Revolución, y en un día tan bello y tan hermoso, como hoy, ratifico que le entregaremos su grado militar a la joven en su casa, en su barrio, junto a la FMC (Federación de Mujeres Cubanas) y familiares.

Añadió que si algo distingue a Cuba es su sistema socialista, donde se mira con el corazón; “Hoy tenemos el alto compromiso de seguir combatiendo hasta el último aliento, como (Eduardo) García Delgado, que alcanzado por la metralla, en sus últimos momentos de agonía, en agradecimiento, escribió con su propia sangre el nombre de Fidel. Eso significa mucho, que lo sepan nuestros enemigos, los yanquis; qué clase de valor el de ese hombre, qué ejemplo, es para que el mundo entero nos respete y sepan de qué fibra está hecho el pueblo cubano, concluyó el líder partidista.

El 16 de abril de 1961, miles de cubanos ratificaron la disposición de morir por la revolución de los humildes, con los humildes y para los humildes, en la misma intersección de las calles capitalinos de 23 y 12, como lo certificó entonces el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

Frente a una multitud armada con fusiles y convocada por el dolor e indignación que causaron los bombardeos del día anterior contra los aeropuertos de Ciudad Libertad, San Antonio de los Baños y Santiago de Cuba, Fidel proclamó el carácter socialista de la Revolución cubana.

Entonces, asistían a las honras fúnebres de siete víctimas fatales; desde entonces esta fecha se considera también el Día del Miliciano, y uno de los momentos en los cuales se fraguó la idea fundacional del Partido Comunista de Cuba.